

"Vers l'infini et au-delà", le nouveau spectacle de Marie et Octavie



Marie et Octavie sont tournées vers l'infini. Photo Le DLJ.-P.B.

Le binôme d'actrices le plus réputé – mais aussi le plus redouté – des Aravis revient avec un nouveau spectacle "Vers l'infini et au-delà".

Il n'empêche, comme à chaque nouvelle saison des aventures de Marie et Octavie placées sous l'égide de l'association "La Sauce Bornandine" et de sa troupe d'acteurs aussi joyeuse que politiquement (très) incorrecte, toute la station du Grand-Bornand, parée à prendre cher, se bouscule pour assister au rendez-vous.

Au point que trois représentations sont programmées les vendredi 17, same-

di 18 et dimanche 19 avril, soit près de 1700 spectateurs potentiels... pour un village d'un peu plus de 2000 âmes.

Odieuses mais généreuses les rombières

Pour autant, Marie et Octavie "savent aussi se montrer généreuses... C'est même la raison d'être de la "Sauce Bornandine", qui partagera cette année les bénéfices tirés des trois représentations du spectacle avec l'Association française des syndromes Costello & CFC. Cette dernière aide les enfants atteints de ces maladies génétiques rares à mieux vivre avec

leurs différences et tente d'atténuer la souffrance des parents. Accompagnée d'un comité scientifique et médical, elle est à l'initiative de programmes de recherche et de collaboration entre équipes françaises et étrangères.

Créée en 2000 sous l'impulsion de trois familles (dont une Bornandine), elle en réunit aujourd'hui plus de 80 en France et dans le monde.

Jean-Pierre BLANCHI

www.afs-costello-cfc.asso.fr.
Réservation auprès de l'office de tourisme, tél. 04 50 02 78 00.